
5月19日（木）に振興センターで家族介護教室が実施されました。（参加者10名）
講師は東城病院の理学療法士 河野立希地さんでした。テーマは「私にあった靴選び」
でした。とても身近な靴ですが実は健康に非常に関係が深く、靴選びはとても重要だと
いうお話でした。講義のあと実習もあり、参加者は、「とてもよく分った、靴選びには気
をつけます。」「今後ともよろしく
お願いいたします。」と話され、
とても好評でした。

健康の保持・増進のためにも
皆さんもぜひご参加下さい！

 　西城町づくり便　　　ヒバゴンの町西城

西城町観光協会とタイアップした新しい情報サイトです。　　　 ☝ ☝
名前はヒバゴンのまち西城です。（地域の情報などを発信します）　　　　✽ こちらからお入りください

6月6日（月）庄原市芸備線・木次線利用促進協議会の西城
地域チーム会議が西城支所で開催されました。 r 　令和4年度を迎えてのご挨拶

参加者は、行政関係者６名（庄原市いちばんづくり課、西城
支所）に加え地元の関係者10名でした。 　日頃より西城自治振興区諸事業、活動に対しましてご理解とご協力を賜りまこと
　会議では、これまでの振り返りと会の目的の確認に始まり、 にありがとうございます。心から厚くお礼を申し上げます。

　令和3年度、西城自治振興区総代会は、新型コロナウイル感染症拡大防止のた
で意見交換を行いました。今後は町内各駅や町が一体となった め、昨年に引き続き書面決議とさせていただきました。決議結果につきましては全
取り組みなどを具体的に進めていきたいと思います。（続きは西城まちづくり便でお伝えいたします） ての議案のご承認ということとなりました。総代の皆さまには、ご理解、ご協力あり

がとうございました。おかげをもちまして令和4年度の活動をスタートさせることが　　　会長　坂本　誠
できました。
　本年度も引き続き４部制の活動の中身を高め、１４自治会の皆様方との連携を大切にし、連帯感を持ち

6月2日（木）しょうばら花会議の明賀様宅を西城紫水高等学校の地域貢献活動に参加の生徒さんと ながらコミュニケーションを深め、各部会の諸課題を共有し解決に対応すべく各関係機関の方々とも協議
し役員、事務局、一丸となり努力してまいります。
【 防災研修会に関して 】

6月23日（木）には、庄原市役所危機管理課、西城支所総務室と連携した防災研修会を実施致します。
今回は各自治会長（総務部）、環境福祉部の合同で開催し、また社会福祉協議会、保育所、小・中・高等
学校からも参加を賜り、地域をあげての研修会として実施いたします。
（※資料：令和4年3月発行「庄原市防災マップ」西城地域版）

「安全で安心して暮らせるまち西城」づくりを目指して共に頑張りましょう。

　　( 写真集)

※総代会が終了するまでは、令和3年度（総代も）の扱いとなっております。 
 当区の令和3年度総代会が行われました。今年度も新型コロナウイルス感染拡大防止の

 ・総代４５名に「書面決議案内文」と「令和３年度総代会議案書」を送付・・・５月２６日
5月２３日（月）西城自治振興  ・書面決議回答期限日・・・６月２日

センター横にありました杉の大木  ・６月２日までの書面決議回答数・・・４０名
（2階建てのセンターを凌ぐ）  ・回答数４０は、全総代数４５の過半を越え、書面による表決結果（決議）は有効
が伐採されました。西城町森林　　　　　　　　　　　　　　  ・各議案の賛否
組合様が、安全のうちにもみご 第１号議案　  令和３年度事業報告について　　　　　　 　　・・・（賛成４０名・反対０名）
とな作業をされました。 第２号議案 令和３年度決算報告の承認について　　　 　・・・（賛成４０名・反対０名）
※すっかり、さわやかとなりました。　　　     　（ビフォー）     (アフター） 第３号議案 令和３年度決算監査報告について　　　      ・・・（賛成４０名・反対０名）
　　 第４号議案 令和４年度活動方針並びに

〇パソコン教室・・・6月24日（金）,7月8日（金）・22日（金）13：30～当センターにて 事業計画（案）について　　　　  　・・・（賛成４０名・反対０名）

〇西城町自治振興区連絡協議会総会・・・6月28日（火）19：00～当センターにて 第５号議案 令和４年度予算（案）の承認について　　 　　・・・（賛成４０名・反対０名）

    ⇒

今後の予定

家族介護教室（第1回） 5月19日（木）

庄原市芸備線・木次線利用促進協議会 6月6日（月）

令和4年度第1回　西城地域チーム会議

しょうばら花会議 明賀様宅を訪問して 6月2日（木）

訪ねました。お庭のテーマは「Zinento(自然と）Garden ： 自然の力にまかせて」です。さわやかなお庭

西城自治振興区 令和3年度総代会の報告　令和4年5月27日（金）

振興センター横の杉が伐採されました 5月23日（月）
 観点から、書面による決議を行い、その結果、全議案とも可決されましたのでご報告します。

芸備線、木次線の利用促進に向けた取り組みについて参加者

令和4年度を迎えてのご挨拶

を明賀裕子様、誠様ご夫婦で営まれています。心安らぐひととき、初夏の庭園へぜひどうぞ！
❀しょうばら花会議のパンフレットを振興センターでも配布しています（写真集もあります）。

西城まちづくり便

西城自治振興区だより

2022.6.20
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https://sites.google.com/view/saijoutyoukankoukyoukai



　今年度から，庄原市内全小中学校に学校運営協議会を設置することとなりました。
この協議会は，これまで地域に開かれ，信頼される学校づくりを推進するために
各学校で行っていた学校評議員制度や学校関係者評価等を土台としています。
子供にとって学校運営をどう展開していくのか，質の高い学校教育の実現を図
るにはどんなことができるのかなど，学校や子供が抱える課題を保護者や地域，
関係者の皆様と学校が方向性を合わせ，一体となって子供の成長に関わる
体制をつくります。（第1回目の様子、授業参観、6年児童のプレ探求の発表、その後協議がありました）

堂々と発表する6年生（探求的な学びを深めます！）　　　各学年とも課題解決へ話し合いや発表をします！！

  5月号に掲載のなかったぞう組さん（年長さん）を紹介いたします。
最年長となったぞう組さんはお兄さん、お姉さんとして元気いっぱい！6月
2日（木）には西城駅でひまわりの苗植えとそば（蕎麦）の種まきをしました。
  西城町観光協会の岡崎さんが育てられたひまわりの苗（37ポット）と、ひな
た（白い花）、ルビー（赤い花）の2種類のそばの種
を、西城そば生産組合代表の山脇克文さんの指導
で植えました。
　園児さんは「楽しかった。」「そばの種って小さい
ね。」と好天のもとで頑張りました。
（種や苗の成長が楽しみですね～）

5月10日（火）西城小学校の3年生が食育教室でとうもろこしの種まき
体験を行いました。ご指導されたのは前油木営農組合の高原芳典さんで、
「ゴールドラッシュ88」という品種の種をまきました。

児童さんは「種まきができてうれしかった。」「背中が痛くなった。大変な
作業をされていることが分かった。」と話していました。
良い体験ができましたね！

高原さんは、「夏休みには成長を見に来て欲しい。」
「関心を持って欲しい、朝ご飯はしっかり食べよう！」
とおっしゃっていました。8月には楽しみな収穫で～す。

町内の皆様のご協力もあり運営されている、本年度第1回目の「紫水塾」が自治振興
センターを会場に実施されました。今回も講師には福山よりフォレストパワー（パワーゼミ）
の先生方をお迎えし、西城紫水高生8名と、西城中学生4名が参加しました。生徒は自ら   
計画を立て、主体的に課題に取り組みました。
〇本年のゼミは今回を含め合計6回予定されています。
2回目…7月10日（日）、夏季特別…7月23（土）・24（日）
3回目…9月4日（日）、4回目…11月20日（日）
5回目…5年1月9日（日）※頑張れ紫水生・西城中学生

令和４年度 西城自治振興区役員名簿 ・ 組織図

西城保育所「ぞう組さん」のご紹介

西城小学校食育教室「とうもろこし種まき」体験

西城紫水高等学校　紫水塾開催

地域とともにある学校づくり「学校運営協議会」　　　　　西城小学校様より西城小学校様より

5月10日（火）

5月22日（日）
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